

**SKRIPSI**

**SEJARAH PERKEMBANGAN PONDOK PESANTREN DARUL FALLAH  
LUBUK TAROK KABUPATEN SIJUNJUNG TAHUN 1992-2021**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana  
Humaniora Pada Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas*



**Oleh**

**Diah Rosita**

**1810712042**

**Dosen Pembimbing: Dr. Nopriyasman, M.Hum**

**DEARTEMEN ILMU SEJARAH**

**FAKULTAS ILMU BUDAYA**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**2022**

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Sejarah Pondok Pesantren Darul Fallah Lubuk Tarok Tahun 1992-2021” penelitian ini mengkaji tentang sejarah awal berdiri dan perkembangan Pondok Pesantren Darul Fallah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahapan yaitu, heuristik, kritik sumber, interpretasi, dan historiografi. Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif, yaitu dengan cara melakukan wawancara untuk mendapatkan informasi dari inti pokok permasalahan. Beberapa pihak yang diwawancarai yaitu pihak lembaga sekolah seperti kepala pondok pesantren, wakil kurikulum, pengurus pondok pesantren, masyarakat, serta lembaga pemerintah yang ada di Nagari Lubuk Tarok. Alasan penulis menggunakan pendekatan kualitatif karena penulis ingin menerangkan, memberikan, mendeskripsikan secara kritis atau memberi gambaran tentang Pondok Pesantren Darul Fallah.

Latar belakang berdirinya Pondok Pesantren Darul Fallah ini dimotori oleh Zulkarnaini dan teman-temannya. Berdirinya pondok pesantren ini karena belum adanya sekolah yang berbasis pendidikan agama Islam di Nagari Lubuk Tarok. Keberadaan Pondok Pesantren Darul Fallah disambut baik oleh masyarakat sekitar ditandai dengan kepercayaan masyarakat untuk memasukan anaknya ke pondok pesantren tersebut untuk menimba ilmu.

Keberadaan Pondok Pesantren Darul Fallah mempengaruhi perkembangan pendidikan bagi masyarakat Nagari Lubuk Tarok. Sejak awal berdirinya Pondok Pesantren Darul Fallah Pada tahun 1992 hingga dewasa ini mengalami perkembangan baik di bidang sarana prasarana, pembangunan dan kurikulum. Pondok pesantren ini juga mencapai banyak prestasi baik tingkat kabupaten maupun provinsi. Pondok pesantren ini telah melahirkan alumni-alumni yang sukses serta alumni tersebut juga berperan dalam perkembangan Pondok Pesantren Darul Fallah.

**Kata Kunci: Lembaga Pendidikan, Perkembangan, Santri.**